
Immerhin wurde seit einigen Jahren die entsprechende Beträge an die Verlage nur unter Vorbehalt
ausgezahlt. Die Verlage, bei denen ich veröffentlicht habe, haben von mir noch keinen Verzicht verlangt. Sie
fangen nicht an zu jammern, wie andere Verlage. Das Geld steht den Autoren zu und warum sollen wir
darauf verzichten. Geht es den Autoren so viel besser wie den Verlagen???

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wer von den Autoren schenkt den armen Verlag eigentlich sein Geld
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